



Argenteuil : Deux tours tomberont le 12 décembre

(5/12/2010 17:00)

Dans le cadre de l'opération de rénovation urbaine du Val-d'Argent, les deux tours Mondor, situées au Val-d'Argent-Sud, seront démolies par effondrement le dimanche 12 décembre prochain à partir de 13h00. Un nouveau pas dans le plan de rénovation urbaine de la ville.

La ville d'Argenteuil qui mène depuis 2005 un programme de rénovation urbaine du Val-d'Argent « *se prépare à tourner une page de son histoire et entame un nouveau départ vers une nouvelle vie au quotidien* » selon le maire de la ville, le socialiste Philippe Doucet. Ce grand projet de 380 millions d'euros a permis le lancement de nombreux chantiers. « *Ces travaux vont contribuer au renouveau du quartier mais nous restons vigilants quant à la préservation de son équilibre urbain et sociologique. C'est pourquoi, nous impliquons depuis plusieurs mois les élus du quartier, les conseils de proximité et les habitants, afin que les spécificités et l'histoire du Val-d'Argent-Sud soient mieux prises en compte et que sa rénovation soit choisie et non subie par les habitants.* », explique ainsi le maire d'Argenteuil.

Construites au début des années 70, les tours 3 et 4 Mondor, comptent 118 logements. Elles appartiennent au bailleur social Val-d'Oise-Habitat, organisme associé du conseil général du Val-d'Oise. Leur destruction conclura le programme de démolition du secteur qui avait débuté le 22 août 2007 par la tour Broca, remplacée, depuis lors, par deux bâtiments collectifs de faible hauteur comprenant 53 logements.

Au Val-d'Argent-Sud ,110 nouveaux logements « de qualité et respectueux de l'environnement » seront construits en lieu et place des tours Mondor. Les travaux de rénovation du Val-d'Argent-Sud devraient se poursuivre jusqu'en 2013, avec la réhabilitation de la résidence Charcot, la rénovation et la construction de logements sur l'avenue Maurice-Utrillo, la construction d'une nouvelle maison de quartier, le réaménagement du jardin Rethondes et du square de la Colombe ainsi que la reconstruction de l'hôpital Victor-Dupouy en un seul bâtiment.

http://www.vonews.fr/article_11707

©vonews - Dec 2010